

第2回ファミサポ交流会 開催

11月5日、ファミサポ交流会「3世代交流をしよう！」を開催しました。大人25人、子ども18人が参加し、おもちゃや絵本、楽器遊びやダンスなどを一緒に楽しみました。参加したお年寄りからは「子どもたちが本当に可愛い」「一緒に遊んで元気をもらった」「同じ地区に住む親子に会えてよかったです」との声が聞かれました。また、子育て中の親からは「子どもに接してくれるとの優しさでほっとする」との声があり、参加者の笑顔があふれる交流会となりました。



芸術文化フェスタ 開催

11月15日、16日に中央公民館等で「芸術文化フェスタ」を開催し、2日間で約4,200人に来場いただきました。とべっ子文化の広場教室生や地域で活動する団体、松山南高等学校砥部分校の生徒など多くの参加者から寄せられた約900点の作品展示のほか、芸能発表会が行われました。また「囲碁・将棋大会」では、年齢を問わず多くの参加者が集まり、白熱した勝負が繰り広げられました。



受賞者・入賞者（敬称略）

陶芸部門

町長賞	東 直人
議長賞	渡部智磨子
教育長賞	横田 勉
文化協会長賞	松下今朝計

写真部門

町長賞	片岡 美和
議長賞	篠原 雅尋
教育長賞	二宮利枝子
文化会長賞	田中千鶴子

盆栽部門

町長賞	西本 後明
議長賞	城戸 宏市
教育長賞	西崎 永子
文化協会長賞	白井 信子

絵画部門

町長賞	波止富久子
議長賞	大谷 哲夫
教育長賞	藤原 紅鯉
文化協会長賞	川中 一輝



手工芸部門

町長賞	武田富士子
議長賞	米田 匡栄
教育長賞	亀井 洋子
文化協会長賞	中野 瑞枝

書道部門

町長賞	上甲知代子
議長賞	松森加壽美
教育長賞	藤田 晶子
文化協会長賞	植松 陽子



囲碁大会 最強戦

優勝	藤岡 隆治
準優勝	門田 興隆
三位	山口 秀男

強豪戦

優勝	田部 恒明
準優勝	薩川 秀行
三位	二宮 弘敏

将棋大会

優勝	大西 榮一
準優勝	佐野耕一郎
三位	佐々木素文

丹下 照文



地方創生における新しい連携の形



11月18日、一般社団法人「熱意ある地方創生ベンチャー連合」と、人口減少や関係人口の創出、産業振興など本町が抱える地域課題に応じて、ベンチャー企業の紹介・マッチングや勉強会・交流イベントの開催を通じ、課題解決の促進を図ることを目的とした包括的連携協定を締結しました。

【主な連携事業】

- 地域課題に応じた、ベンチャー企業等の紹介・マッチング
- 町長や役場職員等が登壇する勉強会・交流イベントの開催
- その他、各種連携に関するこ

子どもたちへ、あたたかな贈り物



岡本昭雄さん（大平）から、今年も手作りのどんぐりごまと竹ぼうきを寄附していただきました。どんぐりごまは、先端を丁寧に削って安全に遊べるよう工夫され、竹ぼうきは小さな子どもでも使いやすい細めの竹を選んで作られています。どんぐりごまは町内の小学1年生（広田小学校は全校児童）へ、竹ぼうきは町内のことども園・幼稚園・保育所・小中学校へ配布し、日々の清掃で活用させていただきます。



中学生の「税についての作文」砥部町長賞



税に関する教育の一環として実施されている中学生の「税についての作文」において、松山税務署管内の1,085点の応募の中から、砥部中学校3年生の沖野斗哉さんが砥部町長賞を受賞されました。沖野さんは「税の作文を書いたことで、社会の仕組みを学ぶことができた。自分が知らない税金が多くあることが分かったので、税についてこれからも理解を深めたい。」と話されました。

作品名：「たばこと税金」

100歳おめでとう！

西村 英子さん（上原町）

西村さんは食欲も旺盛で、日々、字を書いたり作品づくりに取り組まれています。訪問時も朗らかに過ごされており、その前向きな姿にこちらも元気をいただきました。



問 介護福祉課 高齢者福祉係 ☎ (962) 7255